

tions purement catholiques, alors qu'on doit, au contraire, de toute manière les aider et les propager—et qui voudraient proposer et comme imposer le Syndicat interconfessionnel, et cela même sous le spécieux prétexte de faire entrer en un seul et même cadre toutes les Sociétés catholiques de chaque diocèse.

En attendant, Nous faisons des vœux pour l'Allemagne catholique, afin qu'elle réalise de grands progrès, tant dans l'ordre religieux que dans l'ordre civil, et, pour qu'ils se produisent, Nous appelons sur cette nation aimée le secours spécial du Dieu tout puissant et le patronage de la Vierge Mère de Dieu, qui est aussi la Reine de la paix ; et comme gage de ces dons, divins et en témoignage de Notre spéciale bienveillance, Nous vous accordons de grand cœur la bénédiction apostolique, à vous, Très Cher Fils et Vénérables Frères, et à votre clergé et à votre peuple.

Donné à Rome, près Saint-Pierre, le 24 septembre 1912, la dixième année de Notre pontificat.

PIE X, PAPE.

—♦—  
L'Immaculée Conception  
—♦—

La fête de l'Immaculée-Conception a été célébrée avec la solennité usuelle, dans toutes nos églises.

À la Basilique, S. G. Mgr l'Auxiliaire a officié pontificalement, à la grand'messe et aux vêpres. Le R. P. L. Lalande, S. J., a fait le sermon de circonstance. Le programme musical et les décorations de l'autel et du sanctuaire étaient ceux des grands jours.

—♦—  
A Saint Jean, N.-B.  
—♦—

Mardi, à Saint-Jean, N.-B., Son Excellence Mgr Stagni, délégué apostolique au Canada, a donné la consécration épiscopale au nouvel évêque de ce diocèse, S. G. Mgr E. Leblanc. S. G. Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, et S. G. Mgr McCarthy, archevêque d'Halifax, assistaient Son Excellence. S. G. Mgr Morrison, évêque d'Antigonish, a fait le sermon. Sa Grandeur Mgr l'Auxiliaire et Mgr Lapointe, vicaire